



## VUELVE A SUS LABORES

# ...Y ponen fin al paro laboral de 11 días

Trabajadores del Poder Judicial retomaron sus labores, después de haber mantenido un paro desde el 19 de octubre.

En un comunicado, el Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (STPJJF) anunció que los centros de trabajo regresa-

rían a trabajar de forma regular a partir de ayer. “Corresponde, en sentido figurado, volver a nuestra trinchera para reagruparnos y reorganizarnos y de manera unida decidir los pasos que siguen”, compartió la organización.

Adelantó que ya está trabajando en el siguiente paso de la defensa de los empleados, que consistirá en tramitar un amparo colectivo para los trabajadores, sin importar si están o no sindicalizados.

A pesar de que el paro fue establecido de manera oficial el 19 de octubre, las protestas afuera de los centros de trabajo de la judicatura empezaron el lunes 16 de octubre.

Los trabajadores de la judicatura

reclamaban la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos con los que contaba el Poder Judicial, que eran utilizados para cubrir compromisos laborales que tenían con ellos.

Las protestas se replicaron en diferentes sedes, como el Palacio de Justicia en San Lázaro, el Edificio Prisma y la Sede Ajusco.

En total, 615 juzgados y tribunales suspendieron sus labores, de acuerdo con información compartida por el Consejo de la Judicatura

Federal (CJF).

Además de las protestas en los centros de trabajo, los empleados organizaron una marcha el domingo 22 del Monumento a la Revolución al Zócalo.—*Pedro Hiriart*

**EL INICIO.**

Las protestas afuera de las sedes del PJF iniciaron el pasado 16 de octubre.